

Simon Pellaud l'échappée libre



Simon Pellaud, 2^e place remportée
lors de la Gravel Burn en Afrique du Sud, 2025

/ VS

Cycliste au tempérament offensif, Simon Pellaud s'est forgé une réputation unique d'un attaquant pur, amoureux de la course et du panache.

Ancien coureur du World Tour, le Valaisan de Chemin-Dessus a trouvé cette année une nouvelle liberté dans le gravel. Entre endurance, aventure et authenticité, il vise désormais les podiums internationaux, tout en gardant un pied sur la route.

Un baroudeur devenu globe-trotteur infatigable

Des Alpes aux pistes d'Afrique du Sud, Simon Pellaud a fait du vélo une aventure planétaire. Installé en Colombie la moitié de l'année, il s'entraîne à plus de 2500 mètres d'altitude, là où le souffle se fait court, mais où les jambes deviennent fortes. «2025 est une année importante dans ma carrière. Sous contrat avec Tudor Pro Cycling et Li Ning Star, j'alterne dorénavant entre gravel et route, d'où un programme particulièrement chargé», souligne le coureur de 33 ans qui a brillé sur les plus grandes épreuves du calendrier mondial, en remportant la Transcordilleras en Colombie et le Championnat du monde (UCI) au Brésil.

With his attacking instincts, Simon Pellaud has forged a unique reputation as an aggressive competitive cyclist with both passion and panache.

The Valais native from Chemin-Dessus is a former World Tour racer, but has found a new sense of freedom this year in gravel cycling. While not severing his ties with road racing, he now has international podium finishes in his sights in a discipline that requires grit, boldness and a taste for authentic conditions.

Seasoned adventurer turned tireless globetrotter

From the Alps to the tracks of South Africa, Simon Pellaud has turned cycling into a global adventure. Based in Colombia for half the year, he trains at altitudes of over 2,500 metres, where breathing is difficult but your legs grow strong. '2025 is an important year in my career. Under contract with Tudor Pro Cycling and Li Ning Star, I'm now alternating between gravel and road racing, which is why my schedule is so packed,' says the 33-year-old rider with a distinguished record in some of the world's biggest events, winning



Victoire de Simon Pellaud au Tour de Binzhou en Chine, 2025

A l'Unbound 200 aux États-Unis, il s'est classé deuxième, tout comme au Gravel Burn en Afrique du Sud, après une semaine dantesque de 786 km dans la poussière et la boue. Dormant sous tente, entretenant seul son vélo, affrontant chaleur, pluie et grêle, il incarne un retour à l'essence du cyclisme en faisant preuve de courage et de dépassement.

Un état d'esprit plus qu'un sport

Simon Pellaud se distingue autant par ses performances que par sa philosophie. « *Ce qui m'attire, ce sont les nouveaux horizons, avec toujours l'objectif de performer. Mais la tactique a évolué, probablement avec la sagesse de l'âge* », s'amuse le Valaisan, qui s'est illustré au Giro d'Italia, où ses échappées lui ont valu le prix de la combativité. Son palmarès n'est pas celui d'un sprinteur ou d'un grimpeur pur, mais celui d'un baroudeur qui transforme chaque journée de course en défi. Toujours animé par la même flamme, Simon Pellaud se donne encore cinq ans pour continuer à tracer sa route entre continents et émotions fortes, fidèle à sa devise : Ride the line.

Moments forts et palmarès

- ▶ 4 participations aux Grands Tours (2 Giro, 2 Vuelta)
- ▶ Champion de Suisse U23 (2013)
- ▶ Vice-champion suisse sur route (2019, 2021, 2024)
- ▶ Vainqueur UCI Gravel Brasil, Transcordilleras, Festivus of Gravel (2025)
- ▶ 2^e au Unbound 200 - USA et Gravel Burn - Afrique du Sud (2025)
- ▶ 3^e à la Leadville 100 MTB (USA)
- ▶ Vainqueur de course UCI sur 4 continents (route)

the Transcordilleras in Colombia and the UCI World Championships in Brazil. At the Unbound 200 in the United States, he finished second, a result he repeated in the Gravel Burn in South Africa after a gruelling week of 786 km in the dust and mud. He slept in a tent, maintained his own bike and braved heat, rain and hail. Such courage and determination represents a return to the essence of cycling.

A state of mind that goes beyond sport

Simon Pellaud stands out for his philosophy as well as his performances. 'I have a hunger for fresh prospects and a desire to achieve. But my tactics have evolved, no doubt through the wisdom of age,' chuckles the Valais native who distinguished himself at the Giro d'Italia, where his breakaways earned him the combativity award. His trophy cabinet isn't that of a pure sprinter or climber, but of a seasoned adventurer who seeks challenge in every race. Driven by this passion, Pellaud is allowing himself another five years of wanderlust and excitement, true to his motto: Ride the line.

Highlights and achievements

- ▶ 4 Grand Tours (2 Giros, 2 Vueltas)
- ▶ Swiss U23 Champion (2013)
- ▶ Swiss Road Racing Runner-up (2019, 2021, 2024)
- ▶ Winner of UCI Gravel Brasil, Transcordilleras and Festivus of Gravel (2025)
- ▶ 2nd in Unbound 200 - USA and Gravel Burn - South Africa (2025)
- ▶ 3rd in Leadville 100 MTB (USA)
- ▶ Winner of UCI races on 4 continents (road)